

Delegación de provincia cubana de Cienfuegos inicia visita a Francia



La Habana, 10 sep (RHC) Una delegación de la provincia cubana de Cienfuegos inició este martes una visita de trabajo a Francia, invitada por la asociación Cuba Cooperación Francia, con la cual la región de nuestro país ha ejecutado decenas de proyectos de desarrollo local.

Mayrelis Pernía, presidenta de la Asamblea Provincial del Poder Popular del central territorio, explicó que la visita tiene como objetivo fortalecer los lazos de amistad con entidades de este país y ampliar la colaboración de cara al desarrollo socioeconómico.

"Desde hace más de una década trabajamos juntos y esta visita representa la oportunidad de fortalecer los vínculos y de explorar nuevas áreas, además de las que ya han beneficiado a los cienfuegueros, como la cultura, el abasto de agua y las energías renovables".

Por su parte, Víctor Fernández, presidente de CubaCoop, destacó el compromiso de esa asociación con el desarrollo local de Cienfuegos, en ocasión de los lazos históricos entre ambos países.

Como parte de su visita, la presidenta de la Asamblea Provincial participará en el Séptimo Foro de Cuba Cooperación Francia, que se realizará el próximo viernes en el contexto de la Fiesta de L´Humanité.

A propósito de la Fiesta que convoca cada año el diario L´Humanité, Pernía mencionó expectativas por la presencia de nuestra delegación en ese encuentro, que posibilitará compartir experiencias de colaboración en materia de progreso local. (Fuente: Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/201650-delegacion-de-provincia-cubana-de-cienfuegos-inicia-visita-a-francia>



Radio Habana Cuba